
成人になったので、
責任感を持って行動
したいです。

小学校の先生にな
るために勉強を頑張
りたいです。
ここまで育ててく
れた親に感謝し、恩
返ししたいです。

令和4年七尾市成人式
~感謝と希望を胸に~祝

1
月
9
日（
日
）、七
尾
市
文
化

ホ
ー
ル
に
新
成
人
4
1
3
人
が

集
ま
り
成
人
式
が
行
わ
れ
ま
し

た
。
今
年
の
テ
ー
マ
は
「
創 

~create your ow
n w
ay~

」。

一
人
一
人
が
思
い
描
く
未
来
を

つ
く
り
、
歩
ん
で
ほ
し
い
と
い

う
願
い
が
込
め
ら
れ
て
い
ま
す
。

華
や
か
な
晴
れ
着
や
ス
ー
ツ

姿
の
新
成
人
た
ち
は
、
凛
と
し

た
表
情
で
式
典
に
臨
み
、
新
成

人
代
表
の
坂
口
凌
汰
朗
さ
ん
と

宮
西
ひ
か
り
さ
ん
が
「
何
か
の

せ
い
に
す
る
の
で
は
な
く
、
発

想
を
ポ
ジ
テ
ィ
ブ
に
変
換
す
れ

ば
ど
ん
な
困
難
も
乗
り
越
え
ら

れ
る
と
希
望
を
抱
い
て
い
る
。

感
謝
を
忘
れ
ず
、
社
会
に
貢
献

で
き
る
よ
う
ま
い
進
し
ま
す
」

と
力
強
く
決
意
宣
言
を
し
ま
し

た
。式

典
後
は
、
成
人
式
実
行
委

員
会
が
企
画
し
た
恩
師
か
ら
の
ビ

デ
オ
メ
ッ
セ
ー
ジ
が
流
れ
、
会
場

は
和
や
か
な
雰
囲
気
に
。
最
後

に
実
行
委
員
長
の
垣
田
拡
夢
さ

ん
が
「
今
日
か
ら
私
た
ち
は
晴

れ
や
か
な
気
持
ち
で
、
新
た
な

一
歩
を
踏
み
出
し
て
い
き
ま
す
」

と
締
め
く
く
り
ま
し
た
。
新
成

人
た
ち
は
、
こ
の
日
を
迎
え
ら

れ
た
感
謝
と
未
来
へ
の
希
望
を

胸
に
、
大
人
へ
の
一
歩
を
踏
み

出
し
ま
し
た
。

は
た
ち
の
抱
負

細川　旺孝さん

中橋　奈智さん宮本　唯翔さん

水野　怜美さん

大人らしい行動をし
たいです。
親にはここまで育て
てくれてありがとうと
言いたいです。

新成人の自覚を持っ

て、助産師という夢に

向かって頑張りたい

です。

きみたか

ひ
ろ
む つ

く
る

カ
タ
ロ
グ
ポ
ケ
ッ
ト
で
こ
の
ペ
ー
ジ

を
開
き
、

　マ
ー
ク
を
タ
ッ
プ
す
る
と

未
掲
載
写
真
が
閲
覧
で
き
ま
す
。
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